

Pressemitteilung

Neue Trikots für den Taufkirchner Handball-Nachwuchs

Seit 40 Jahren gehört die Abteilung Handball nun zum TSV Taufkirchen. Dieses Jubiläum wurde vor wenigen Tagen mit einem abwechslungsreichen Tag für Mitglieder und Freunde auf dem TSV-Gelände gefeiert. Der Handballsport auf ungewohnten Rasen und die Geselligkeit standen dabei im Vordergrund.

Der Tag war zudem eine gute Gelegenheit für die „Handball-Kleinsten“, ihre neuen Trikots zu präsentieren. Das Sponsoring dafür übernahm die Sparkasse Taufkirchen. „Wir wollen als wichtiger Sportförderer in der Region junge Mannschaften und ihre Trainer für ihre erfolgreiche Arbeit belohnen“ sagte die Geschäftsstellenleiterin Petra Müller bei der offiziellen Übergabe.



Kein Wunder, dass die Freude bei den Nachwuchsspielern riesengroß war. Auch die beiden TSV-Handballtrainerinnen (v. l.) Kathi Gössl und Julia Djurdjevic, die mit viel Spaß und Leidenschaft den Sport vermitteln, freuten sich sehr über die Unterstützung der Sparkasse.